

## Chino Maidana vuelve al Luna Park: del sueño de hacerlo un Coliseo como promotor



Chino Maidana vuelve al Luna Park: del sueño de hacerlo un Coliseo al dardo a Canelo y Mayweather para respaldar al Puma Martínez

En diálogo con Infobae, el ex campeón mundial devenido promotor recordó sus combates en el tradicional estadio y mostró su alegría por tener a “Maravilla” Martínez en la pelea estelar. Las sorpresas que habrá en el homenaje a “Ringo” Bonavena

“Es algo muy grande lo que estamos consiguiendo como promotores. Llevar a Maravilla al Luna Park no lo esperábamos y la verdad es que estamos muy contentos. Seguramente él también lo estará”. Respecto a CMP, Marcos destacó el trabajo grupal, no solo el propio sino también el que brindan su primo Pileta como captador de talentos, el director técnico Rodrigo Calabrese y el Puma Martínez, el único campeón vigente de Argentina. “De a poco vamos creciendo. Siempre trabajando y pensando en ir con todo”.

Maidana también se refirió a la vuelta del boxeo al Luna Park y mostró su alegría por ello. Sin embargo, dejó un recado: “El Luna me encanta y tengo ganas de hacerlo valer. Quiero que vuelva a ser como en la época de Nicolino Locche, de Horacio Accavallo y tantos otros. Para llegar tenías que pelear a lo grande y contra los grandes. Antes era como entrar al Coliseo, ahora ya no lo es. Ese es mi sueño, poder promover peleas mundialistas e importantes ahí”.

“El Puma está ahora más metido que antes. Solo pedimos respeto por el campeón, que es quien da espectáculos y con cualquiera. Eso es lo que vende, no el peso ni los nombres, sino la forma en que pelea. No es como Canelo o Mayweather que no dan espectáculo y piensan en los dólares, el Puma en cambio sí lo vale, y lo va a seguir demostrando”, afirmó el Chino Maidana, quien igualmente aclaró: “No está todo

cerrado, estamos negociando. Ya le va a tocar dar el salto, esto recién arranca para él y no tengo dudas de que va a llegar”.

